## Benefiz-Gospelkonzert "Chariots" singen

Neustadt. (hs) Am Sonntag, 9. den begleitenden Instrumenten "The Chariots" statt.

Der Chor, der gerade sein 15-jähri- Das Benefiz-Konzert findet zu zu den bekanntesten und belieb- fen für Behinderte in Russland gion stellten das vielfältige ab- in größter Armut am Rande der wechslungsreiche Repertoire des Gesellschaft und erfahren so gut von Andrea Frank gegründeten wie keine staatliche Unterstütund bis heute mit großer Sach- zung. In den letzten zehn Jahren kompetenz und Hingabe geleite- konnte der Verein vor allem techten Chors dar.

barer Stil eigen, der die Seele der Höroperationen beinahe zwangsweise zum Mitsin- ßenkindern in Moskau und alleingen und Mitklatschen animiert. stehende Mütter behinderter Kin-Großen Anteil an dem Übersprinder in St. Petersburg. gen des Funkens haben die hervor- Der Eintritt zum Konzert ist frei, ragenden Stimmen einzelner es wird um eine Spende für den Chormitglieder ebenso wie der Förderverein "Hilfen für Behinderrhythmische Schwung, der von tein Russland" gebeten.

Oktober, um 18 in der Martin-Lu- noch verstärkt wird. Ein Gospelther-Kirche Neustadt ein Benefiz- konzert der Chariots zu hören, ist konzert mit dem Gospel-Chor ein besonderes, tiefgehendes Erlebnis.

ges Jubiläum feiern konnte, zählt Gunsten des Fördervereins "Hiltesten Gospelchören in der Pfalz. e.V. statt. In dem größten Land der Zahlreiche Auftritte in unserer Re- Erde führen Behinderte ein Leben nische Hilfsmittel für hörgeschä-Den Songs der "Chariots" ist bei digte Kinder und Erwachsene im ihrer glaubensorientierten Bot- Neuwert von etwa einer Million schaft ein eigener, unverwechsel- Euro zur Verfügung stellen und Zuhörer unmittelbar berührt und Ebenso unterstützt der Fördervereine große Faszination ausübt, die ein die Resozialisierung von Stra-